Les verbes : radical et terminaison.
1. Entoure d’une même couleur les formes conjuguées du même verbe :

gratte       finit      grattons      gratteront      finissons     finit

Ecris l’infinitif de ces deux verbes : ……………………….et ………………………..

Pour chaque verbe souligne en rouge la partie qui ne change pas ; entoure de la même couleur celle qui varie.

2. Retrouve l’infinitif des verbes. Souligne dans la forme conjuguée, le radical et entoure la terminaison :

Exemple :

Nous chantons → chanter

Il joue → ……………………

Nous choisissons → ……………………

Elle grossit → ………………………….

Vous vous débrouillez → ………………………….
Ils oublient → ……………………………………..

Le verbe : radical et terminaison

Le verbe change de forme selon son sujet, et selon le temps de la phrase. On dit qu’il se conjugue.

Les enfants chantent.

La petite fille chante.

Les enfants chantaient.

C’est le verbe chanter.

Pour les verbes réguliers, le radical ne change pas, seule la terminaison varie.
Pour les verbes irréguliers, le radical change aussi.

Je veux du pain

Nous voulons du pain.

Nous voudrions du pain.

C’est le verbe vouloir.
